

SACAPUNTAS

Sacapuntas

La balanza se inclina hacia ella; Atentado moviliza a gobiernos; Festejarán Plan B en Palacio...; ...
Pero quedó congelado; Posponen decisión sobre el maíz

SACAPUNTAS OPINIÓN · 17/12/2022 · 00:01 HS



Sacapuntas / Opinión El Heraldo de México Créditos: Especial

La balanza se inclina hacia ella

Es cuestión de días, nos cuentan, para que se oficialice quién será el o la candidata de la alianza Va por México al gobierno del Estado de México. Nos dicen que la priista **Alejandra del Moral**, el panista **Enrique Vargas y el perredista Omar Ortega** están sobreponiendo el interés general al personal, y pronto habrá humo blanco. Lo que se escucha entre los enterados es que la balanza se está inclinando hacia ella para abanderar a la oposición mexiquense en 2023.

Atentado moviliza a gobiernos

Nos explican que la instrucción para **Rosa Icela Rodríguez y Omar García Harfuch**, titulares de las secretarías de Seguridad federal y de la CDMX, respectivamente, es atrapar lo más pronto posible a los sicarios que atentaron contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**. No quieren que el tema se alargue.



Festejarán Plan B en Palacio...

Invitados están los diputados y senadores del Morena a Palacio Nacional, el próximo martes, para celebrar con el presidente **López Obrador** la aprobación del Plan B electoral. Dicen que no se convocó a su líder en el Senado, **Ricardo Monreal, ni a Rafael Espino,** que votaron en contra. Pero todavía no es un hecho consumado.

...Pero quedó congelado

Por cierto, el Plan B en materia electoral se va a tiempo extra. La eliminación de la cláusula para que los partidos transfieran votos impide que el **Ejecutivo** haga la publicación oficial, así que será a partir del 1 de febrero de 2023, que inicia el periodo de sesiones, cuando el Senado pueda validar la modificación, pues no prevén un periodo extraordinario para hacerlo.

Posponen decisión sobre el maíz

A finales de enero de 2023 se sabrá si el gobierno de México convence a EU de frenar la importación de maíz transgénico para consumo humano. Ayer, una delegación mexicana, encabezada por **Marcelo Ebrard** y el titular de Agricultura, **Víctor Villalobos**, se reunió con el secretario del ramo en Washington, **Tom Vilsack**, y acordaron posponer la decisión.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM